

Lama Menghilang Dari Layar Kaca, Mantan Menantu Raja Dangdut Ternyata Fokus Politik dan Tarik Suara

Suhendi - BANTEN.XPRESS.CO.ID

Dec 1, 2023 - 20:30



JAKARTA - Irma De Vanty yang dikenal masyarakat sebagai Mimih Herlina dalam serial Para Pencari Tuhan dan Adinda pada serial Lorong Waktu sekarang sudah jarang terlihat dilayar kaca. Khususnya pecinta serial misteri pasti akan rindu dengan sosok cantik yang selalu mendalami akting disetiap peran yang dimainkannya.

Dideretan artis senior nama Irma De Vanty dikenal sering memerankan beberapa peran dalam Film dan serial TV Indonesia sejak tahun 90'an dan aktif dalam organisasi didalamnya hingga sekarang, "Alhamdulillah aku baik, aku lagi gak fokus di peran, aku fokus yang lain, beberapa tahun terakhir aku fokus di bisnis dan nyanyi" jawab Irma De Vanty saat ditanya kabar dan kesibukannya.

Irma De Vanty juga menambahkan bahwa dirinya sempat sibuk dalam dunia politik dan sempat aktif di PIA DPRD Kota Bekasi, "Kebetulan dulu mantan suami ku itu Wakil Ketua DPRD Kota Bekasi jadi aku banyak terlibat berkegiatan di partai politik dan kemasyarakatan dan juga sering bikin event untuk masyarakat dengan ibu-ibu anggota yang lain, pengalaman yang sangat menyenangkan buat aku bisa bantu masyarakat."

Irma De Vanty juga bercerita mengapa memilih fokus tarik suara, "Dari dulu aku hobi banget nyanyi, waktu masih menjadi menantunya papa Oma (Rhoma Irama), dulu sering banget ke studio Soneta untuk liat papa Oma latihan. Dan saat itu pengen banget jadi penyanyi Cuma dulu belum ada keberanian dan belum percaya diri walaupun tahun itu sudah mulai syuting sinetron dan film.

Meskipun keluarga dan teman-teman banyak yang dukung menyuruh aku nyanyi (celoteh Irma sambil senyum-senyum) dan baru beberapa tahun belakangan ini aja aku berani nyanyi dan rekaman serius, kebetulan suamiku yang sekarang produser musik dan bikin aku tambah semakin yakin dimusik.

Irma De Vanty mengeluarkan single pertamanya pada tahun 2019, Selang 4 tahun setelah mengeluarkan single bernuansa rohani berjudul "Rinduku" dengan video musik berlatar gurun pasir yang di produseri oleh Alam Urbach yaitu produser musik Isyana Sarasvati dan Mawar de Jongh, Irma De Vanty kembali mengeluarkan single yang berjudul "Menunggu Kamu" pada Agustus 2023.

Melalui lagu "Menunggu Kamu", Irma De Vanty bekerjasama dengan Jevri Merdi yang sekarang menjadi suaminya dan juga orang yang memproduseri Once Mekel dengan Tata Janeeta. Setelah single "Menunggu Kamu".

Pada 23 November Irma De Vanty mengeluarkan single ketiganya berjudul "Takdir Cinta" yang ditulisnya sendiri dengan suami. Kebetulan aku hobi juga menulis dan pernah mengeluarkan buku novel berjudul "Kotak Salju" pada tahun 2016.

"Menunggu Kamu" merupakan lagu yang secara cepat diproduksi, kurang dari satu minggu telah selesai diantara pendengar kebanyakan dari mereka langsung terpantik untuk berkomentar tentang suara Irma De Vanty yang dinilai karakternya lebih keluar dan lebih matang cara bernyanyinya.

Ada juga yang menilai gaya Irma dalam lagu "Menunggu Kamu" sangat unik, karakter vokalnya langka dan sangat berbeda dengan single pertamanya, "Nah single ketiga ini (Takdir Cinta) lebih susah lagi, mungkin aku belum terbiasa, tapi aku senang banget karakter vokal ku bisa keluar," tambah Irma De Vanty.

Bagi Irma merubah gaya bernyanyi adalah sesuatu yang sangat menantang, "Nah disini aku senang banget dapat ilmu baru, serasa lagi ngulik apa yang aku punya supaya bisa lebih baik lagi" Irma lanjut Lama Menghilang dari Layar Kaca, Mantan Menantu Raja Dangdut bercerita, "Dilagu ini aku bener-bener ikutin produser, tantangannya kali ini adalah gimana caranya lagu ini jadi lagu signature suara aku. Kalau di lagu pertama kan fokus ke penjiwaan.

Untuk lagu kedua dan ketiga, kita mencoba gabungin visi dengan cara

membayangkan mood yang bakal ditonjolin dan suara yang dihasilkan, tapi yang paling utama itu suaraku, aku gak peduli mainstream atau anti mainstream, karena aku orangnya cukup visual, aku malah ngebayangin video clip nya dulu untuk pendalaman mood haha." Ke depannya, Irma mengaku proyek ini akan bisa menjadi proyek mini album bukan hanya single.

"Sudah ada 2 lagu lain yang mau di rekam, meski masih mentah dan aku juga baru buka label digital bernama IDV Records, supaya bisa bantu musisi lain untuk urusan produksi dan bisa meramaikan industri musik tanah air, aku sendiri ga ngoyo, aku seneng kalau karya aku banyak yang suka, aku pengen terus berkembang dan belajar lagi, doakan saja semoga semuanya lancar supaya aku bisa terus berkaya," tutupnya. (Red)